

## Kreistag

---

**Von:** Christoph Zwickler <christoph.zwickler@yahoo.de>  
**Gesendet:** Mittwoch, 22. Mai 2019 23:38  
**An:** Kreistag  
**Cc:** Schuster, Cornelia; prochaska@t-online.de; cr@roewi.de  
**Betreff:** Anfragen an die Verwaltung zum Schloß Heiligenberg

**Kennzeichnung:** Zur Nachverfolgung  
**Kennzeichnungsstatus:** Erledigt

**Kategorien:** Rote Kategorie

Sehr geehrte Frau Wucherpfennig,

als stellvertretender Vorsitzender der Fraktion Freie Wähler/Piraten im Kreistag Darmstadt-Dieburg, hilfsweise als Mitglied des Kreistages Darmstadt-Dieburg, stelle ich zum Thema Schloß Heiligenberg die folgenden Anfragen an die Verwaltung:

Das Schloß Heiligenberg in Seeheim-Jugenheim wird in Teilen seit geraumer Zeit umgebaut. Ziel war es zunächst, einen Ableger des Kreiskrankenhauses mit Belegbetten zu schaffen. Inzwischen geht es nur noch darum, eine "Praxis für ästhetische Chirurgie" einzurichten. Dennoch erhöhen sich laut einem Zeitungsbericht im Darmstädter Echo vom 15.05.2019 die Kosten von ursprünglich angenommenen 1,9 Millionen Euro auf inzwischen 3,5 Millionen Euro. Die finale Fertigstellung wurde auch immer wieder verschoben. Die hohen Kosten werden inzwischen mehr und mehr dem positiv bewerteten Thema Denkmalschutz zugeschoben. Dazu bestehen die folgenden Fragen:

1. Bleibt es bei den nun kommunzierten finalen Gesamtkosten von 3,5 Millionen Euro?
2. Wann konkret wird der Umbau so hinreichend fertiggestellt sein, daß der Betrieb der Praxis aufgenommen wird?
3. Warum hat der Landkreis nicht einen pauschalen Zuschuß für den Denkmalschutz beim Schloß Heiligenberg gegeben, sondern hat seinen Beitrag dazu mit einer vermutlich unwirtschaftlichen medizinischen Einrichtung dort verbunden?

Für eine kurzfristige und aussagekräftige Beantwortung der Anfragen danke ich bereits jetzt.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Zwickler

Christoph Zwickler  
Alte Darmstädter Straße 49  
64367 Mühlthal  
Tel.: 06151-145000 oder 0160-1664980